
Procès-Verbal de la 37e réunion plénière de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) 

du 20 mars 2021 à 18h00 GMT sur Zoom. 

l’an deux mille vingt et un et le vingt Mars s’est tenue sur Zoom à 18 GMT la trente septième réunion 

plénière de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030). 

Vingt-trois membres inscrits ont pris part à la réunion. Pour rappel cent neuf membres sont inscrits 

sur la plate-forme Whatsapp dont 12 femmes soit 11%.  

Aucun amendement n’ayant été proposé l’ordre du jour adopté se présentait comme suit : 

 

1) Coordination Générale 

 Récépissé Définitif et Ouverture de compte ; 

 Papier Entête : visibilité, identification.  

 

2) C.E.T 

a) Développement économique : « Caravane Santé » 

 Plantation de fruitiers ; 

 reboisement de l’axe bitumé Garalol—Mbagne ; 

 Budget et financement de l’ensemble. 

b) Développement humain Caravane santé 

 recensement des professionnels ; 

 recensement des produits (médicaments, appareils) ; 

 recensement des donateurs : argent & nature. 

 

3) C.I.T. 

 Présentation du Site internet ; 

 Présentation de la liste des emails par adhérent. 

 

4) Questions Diverses 

 

5) E.M.E.G. 

 Promotion du Genre : adhésion des femmes ; 

 Décryptage. 

                                                                                                              

Le PV ci-dessous retrace les débats et décisions prises lors de la réunion. 

 

1) Coordination Générale 

 Récépissé définitif et ouverture de compte  

Le C.G. a informé l’assistance de l’entame des procédures et démarches en vue d’obtenir un 

récépissé définitif et procéder à une ouverture de compte bancaire au nom de l’Association (PV 

réunion du 13.03.2021). Il a été confirmé que le dossier de l’Association était complet et conforme, 

en tout point, aux exigences de la loi pour l’obtention du récépissé définitif au niveau du Ministère 

de L’Intérieur et de la Décentralisation. 



L’ouverture du compte bancaire devient nécessaire en raison des possibilités de réception des fonds 

provenant d’éventuels bailleurs ou donateurs. Quelques requêtes ont déjà été introduites. 

 Papier Entête : visibilité, identification.  

En raison des nécessités accrues d’identification et de visibilité de l’Association un papier entête 

répondant aux exigences de la charte graphique a été conçu et réalisé par la C.G. et la C.I.T. 

Ce papier deviendra sous peu la vitrine de l’Association et portera désormais tous les messages 

officiels écrits. Une fois finalisé il sera posté sur Mbagne 2030. 

2) C.E.T 

c) Développement économique : « Caravane Santé » 

 Plantation de fruitiers ; 

 reboisement de l’axe bitumé Garalol—Mbagne ; 

 Budget et financement de l’ensemble. 

Concernant ce point le reboisement de l’axe bitumé « Garalol »// Mbagne (entrée de la ville) a été 

ajouté au programme initial de plantation des fruits dans les maisons. C’est le résultat des 

discussions avec des membres travaillant dans le secteur de l’environnement. La largeur des bandes 

à reboiser de part et d’autre de l’axe reste à déterminer. Ce reboisement se fera avec des « essences 

locales » ou arbres endémiques du terroir. La période de reboisement (date) et la nécessité de 

protéger les pépinières contre les animaux restent à résoudre. 

Pour le financement plusieurs possibilités sont à l’étude étant entendu que les fruitiers seront 

achetés à des opérateurs privés. Maître Ogo Diop a été également sollicité, dans une réunion 

précédente, pour explorer les possibilités d’acquisition des fruitiers à partir de ST Louis et environ. 

La solution la plus efficace (qualité/coût de revient) sera retenue. 

d) Développement humain Caravane santé 

 recensement des professionnels ; 

 recensement des produits (médicaments, appareils) ; 

 recensement des donateurs : argent & nature. 

La commission en charge de la « CARAVANE » a confirmé l’existence de la liste des professionnels de 

santé. Des contacts seront entrepris pour intéresser des professionnels amis en particulier pour les 

« spécialités ». 

La commission se mettra en œuvre pour faire une liste la plus exhaustive possible des médicaments 

et « matériels » nécessaires. Cette tâche revêt un caractère urgent pour permettre l’introduction 

rapide de certaines demandes en direction de donateurs potentiels qui seront contactés tout au long 

de la période de préparation. 

La commission a promis de reprendre ses réunions habituelles sur Zoom. 

3) C.I.T. 

 Présentation du Site internet ; 

RAS. Aucune évolution notable n’a été enregistrée au cours de la période. 

 Présentation de la liste des emails par adhérent. 



La liste des emails individuels de tous les membres est désormais disponible. Chacun est invité à 

prendre possession du sien et procéder au changement du mot de passe. En cas de difficultés merci 

de contacter Mr Alioune Diop. 

Certains adhérents sont identifiés par leur numéro de téléphone. La C.I.T. a été invitée à publier la 

liste des numéros sur whatsapp pour permettre aux intéressés de se faire identifier par leur nom. 

 

4) Questions Diverses 

RAS. 

 

5) E.M.E.G. 

 Promotion du Genre : adhésion des femmes ; 

 Décryptage. 

E.M.E.G. s’est engagée à déployer des efforts en vue d’améliorer l’adhésion des femmes. 

Pour le décryptage il a été noté une bonne cohérence dans les débats. Il a également été noté que 

des étapes importantes ont été franchies mais que la vigilance devra rester de mise en raison des 

obstacles qui restent à surmonter. 

Le C.G. a réitéré la disponibilité des équipes pour résoudre tous les problèmes dans la cohésion et le 

strict respect des lois, du Statut et des membres. 

 

L’ordre du jour étant épuisé la réunion a été terminée 19h12 GMT. 

 


